
          第 222回 役員会だより 

                            作製 2019年 6月 8日 

 

2019年 6月 3月日 （水） 18：50～20：50 尼ハイ事務所 

11名出席 

議題 1 各委員からの提案、報告、意見等 

  竹田会長  入会者 

        木村ヌイ子 No 562 (6月より) 

 

 総会に向けて各部・・・経過報告と新年度方針・・・進捗状況 

   

工藤副会長  安全対策部の報告案のチェック 

           今期の特徴 マダニ対策について 

笹部事務局長 

         2018年度新人会員及び例会参加者のチェック 

          例会参加者で 300回以上(12名)の方への金一封についての確認 

  斉藤山行部長  

         2019年度、役員候補案の最終確認 

         第二部の懇親会で使用する歌集のチェック 

奥村役員 

      会費納入の見直しについて 

       現金支払いから郵便振り込みへの移行について 

       今総会時の半年間の現金支払いは認め来 1月より実施の方向 

桑原役員 

      UU例会時に会員より提案あり 

       下見代金の請求はクリーンハイク時に会計に請求しているが 

       当日参加者が平等に参加人数で割り例会当日に支払うシステムに 

       してはどうか? 

            *工藤副会長、その他役員より 

       会員各位が月会費を支払い尼ハイを運営している原則に反している 

       との反対意見が多く出る 

  

議題 2 県連関連 

   酒井役員  県連に報告している尼ハイ会員数の問題について常にこの件が 

役員会ででているが会費の負担増は尼ハイとして無理である 
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